

BOLÍVAR REGISTRA NOTABLE INCREMENTO DE LA PRODUCCIÓN AGRÍCOLA

Uno de los principales aspectos a destacar dentro de la gestión del ICA en Bolívar durante 2010, se refleja en el notorio incremento de cultivos en varios productos agrícolas que, por lo menos en 2009, tenían poca o nula presencia en ese departamento.

Esta situación se observó en los casos de cacao, ñame, palma de aceite y forestales, principalmente, donde los incrementos frente a 2009 fueron de 42%, 40%, 17% y 7,2%, respectivamente, con el reporte de más de 50.000 hectáreas sembradas.

En lo que respecta al área pecuaria, se destacan la certificación de diez granjas avícolas como Bioseguras y el registro de dos plantas productoras, una para el procesamiento de harina y sangre y otra de alimentos concentrados para peces.

Las subastas ganaderas también fueron la constante en el departamento, de tal manera que la entidad supervisó 104 en los municipios de Arjona y Cartagena, y declaró una finca libre de Brucelosis en el municipio de San Juan Nepomuceno.

El área de Protección Fronteriza registró importantes movimientos relacionados con la importación y exportación de productos pecuarios, dentro de los que se destaca la salida de un contenedor con ganado en pie para sacrificio, con destino a la República de Líbano y recientemente el embarque de la exportación de 16.013 bovinos machos por el muelle el Bosque en Cartagena con destino Beirut, Líbano.

En total, durante el periodo se certificó el ingreso de 589.780 toneladas de productos pecuarios, por valor de US\$259,4 millones y la salida de 1.271 toneladas a países como Perú y Jamaica, por US\$4,5 millones.

En cuanto a productos agrícolas, los que más exportaciones registraron fueron café, cacao, madera, ñame, uchuvas, gulupas y flores.